



**AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N°008/AONO/C/DJOHONG/CDPM/2026 DU ~~29~~/01/2026  
EN PROCEDURE D'URGENCE POUR LES TRAVAUX D'OUVERTURE DE LA PISTE AGRICOLE  
BETHANIE – FLEUVE MBERE LONG DE 08 KM DANS LA COMMUNE DE DJOHONG, DEPARTEMENT  
DU MBERE.**

**FINANCEMENT : BIP MINADER, RESSOURCES TRANSFEREES A LA COMMUNE DE DJOHONG  
EXERCICE 2026**

**1- Objet de l'Appel d'Offres**

Le Maire de la Commune de Djohong, Autorité Contractante, lance un Appel d'Offres National Ouvert en procédure d'urgence pour les travaux **D'OUVERTURE DE LA PISTE AGRICOLE BETHANIE – FLEUVE MBERE LONG DE 08 KM** dans la Commune de Djohong, Département du Mbéré.

| COMMUNE | No Piste | ITINERAIRE              | longueur totale (km) |
|---------|----------|-------------------------|----------------------|
| DJOHONG | P1       | BETHANIE – FLEUVE MBERE | 08 KM                |

Les travaux objet de cet Appel d'Offre porte sur un lot unique pour un coût prévisionnel de **50 000 000 f CFA**

**2- Consistance des travaux.**

Les travaux comprennent :

- LOT 100 : Travaux préparatoire ;
- LOT 200 : nettoyage et Terrassement

**3- Participation et Origine.**

La participation au présent Appel d'Offres est ouverte à égalité de conditions à toutes les Entreprises ou groupement d'entreprise de droit Camerounais spécialisées dans le domaine d'Entretien Routier.

**4- Financement.**

Les travaux objet du présent Appel d'Offres sont financés par le BIP du Ministère de l'Agriculture et du Développement Rural, Exercice 2026.

**5- Consultation du Dossier d'Appel d'Offres**

Les dossiers d'Appel d'Offres peuvent être consultés aux heures ouvrables à la Commune de Djohong, dès publication du présent Avis d'Appel d'Offres.

**6- Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres**

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être retiré à la Mairie de Djohong, sur présentation d'une quittance de versement à la Recette Municipale de Djohong d'une somme non remboursable de **50 000** (Cinquante mille) Francs CFA représentant les frais d'achat du Dossier d'Appel d'Offres.

**7- Cautionnement provisoire (garantie de soumission)**

- Les Offres devront être accompagnées d'un cautionnement provisoire (garantie de soumission) établi selon le modèle indiqué dans le Dossier d'Appel d'Offres par un établissement bancaire ou un organisme financier de premier rang agréé par le ministre en charge des Finances et d'un montant égal à **250 000 ( deux cent cinquante mille)** francs CFA. . Cette caution de soumission devra être revêtue de la mention manuscrite de l'établissement agréé l'ayant délivrée .elle doit être accompagnée du récépissé de consignation délivré par la Caisse de Dépôt et Consignation(CDEC);

Le cautionnement provisoire sera libéré d'office au plus tard 15 jours après l'expiration de la validité des offres pour les soumissionnaires n'ayant pas été retenus. Dans le cas où le

· soumissionnaire est attributaire du marché, le cautionnement provisoire sera libéré après constitution du cautionnement définitif.

## **8- Remise des Offres**

Chaque offre rédigée en Français ou en Anglais en sept (07) exemplaires dont un (01) Original et six (06) Copies marqués comme telles devra parvenir au Secrétariat de la Commune de Djohong au plus tard le **26/02/2026** à 13 heures locales et porter la mention :

**AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N°008/AONO/C/DJOHONG/CIPM/2026 DU **29/01/2026**  
EN PROCEDURE D'URGENCE POUR LES TRAVAUX D'OUVERTURE DE LA PISTE AGRICOLE  
BETHANIE – FLEUVE MBERE LONG DE 08 KM DANS LA COMMUNE DE DJOHONG, DEPARTEMENT  
DU MBERE.**

**A « n'ouvrir qu'en séance de dépouillement »**

## **9- Recevabilité des offres**

Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission établie par une banque de premier ordre ou un organisme financier agréée par le Ministère en charge des Finances et dont la liste est jointe dans la pièce N°12 du DAO valable pendant trente (30) jours au-delà de la date de validité des offres.

Sous peine de rejet, les autres pièces administratives devront impérativement être produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou une autorité administrative (Préfet, Sous-Préfet...), conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres. Elles devront obligatoirement dater de moins de trois (03) mois précédant la date de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis d'Appel d'Offres.

Toute offre non conforme aux prescriptions du présent avis et dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre ou un organisme financier agréée par le Ministère en charge des Finances, ainsi que le non-respect des modèles des pièces du Dossier d'Appel d'Offres, entraînera le rejet de l'offre.

## **10- Ouverture des plis**

L'ouverture des offres se fera en un temps à la commune de Djohong le **26/02/2026** à 14 heures précises, par la Commission interne de Passation des Marchés de Djohong, en présence des soumissionnaires ou de leurs représentants dûment mandatés et ayant une parfaite connaissance de la soumission dont ils ont la charge.

## **11- Délai d'exécution**

La réalisation des travaux a une durée de trois mois (3 mois).

## **12- Principaux critères éliminatoires.**

- ° Dossier Administrative incomplet pour absence de l'une des pièces Administrative exigible dans le DAO.
- ° Non-conformité d'une pièce Administrative au-delà de 48 heures en dehors de la caution ;
- ° Fausse déclaration ou pièce falsifiée ;
- ° Dossier Financier incomplet ;
- ° Omission, dans l'Offre financière, d'un sous-détail d'un prix unitaire quantifié ;
- ° Absence de la caution.

**Dossier financier incomplet :**

- **Une performance technique inférieure à 70% entraîne la disqualification de l'Offre.**

## **13- Critères de qualification.**

Les critères relatifs à la qualification des candidats porteront sur :

- Le chiffre d'affaires (oui/non) ;
- L'attestation de catégorisation délivrée par Minmap

- L'organisation, la méthodologie d'exécution des travaux, le planning et la compréhension du projet (oui/non) ;
- L'identification des impacts du projet sur l'environnement (oui/non) ;

#### **14- Durée et validité des offres.**

Les soumissionnaires restent engagés par leurs offres pendant quatre-vingt-dix (90) jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

#### **15 ATTRIBUTION DU MARCHE**

- L'Autorité Contractante attribuera le marché au soumissionnaire dont l'offre a été reconnue conforme pour l'essentiel au Dossier d'Appel d'Offres et qui dispose des capacités techniques et financières requises pour exécuter le Marché de façon satisfaisante et dont l'offre a été évaluée la moins – disante en incluant le cas échéant les rabais proposés.

#### **16- Renseignements complémentaires.**

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables à la Commune de Djohong (Secrétariat Général).

Djohong, le 29/01/2026

**LE MAIRE DE LA COMMUNE DE DJOHONG  
(AUTORITE CONTRACTANTE)**

#### **AMPLIATIONS**

- ARMP ;
- PRESIDENT CIPM
- DDMAP/M
- AFFICHAGE.



**OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER N°008 /AONO/C DJOHONG/CIMP/2026 of 29/01/2026  
FOR THE EXECUTION OF THE OPENING OF THE BETHANY AGRICULTURAL TRACK -MBÉRÉ, IN  
DJOHONG COUNCIL, MBERE DIVISION.**

**Financing: MINADER BUDGET FOR THE 2026 FINANCIAL YEAR.**

**1 Object**

The Mayor of Djohong Council, Contracting Authority, hereby issues an Open National Invitation to tender for the execution of the **OPENING OF THE BETHANY AGRICULTURAL TRACK -MBÉRÉ, in DJOHONG COUNCIL, MBERE DIVISION**

| COUNCIL | Pistes | Itinéraire   | TOTAL Linth (KM) |
|---------|--------|--|------------------|
| DJOHONG | P1     | BETHANY AGRICULTURAL TRACK –<br>MBÉRÉ KP 0 – KP 08 | 08 KM            |

**The price of this works is fifty MILLIONS (50 000 000) CFA**

These works shall comprise

- LOT 100: Works preparatory;
- LOT 200 : Emprises
- LOT 300 : Retracement
- LOT 400 : Cleansing of ring and pipe culverts, cleansing of structures;

**2. Content of lots**

The works under this bid constitute one (01) lot:

**3. Participation and origin**

Participation in this tender invitation shall be open to all public works companies based in Cameroon.

**4. Execution deadline**

The deadline for the execution of the works is two (02) months.

**5. Acquisition of the Bidding Documents**

The Bidding Documents may be consulted and obtained upon publication of this bid invitation at the Djohong council office. The documents shall be obtained upon presentation of a receipt testifying to the payment of a non-refundable deposit of **XAF 50 000 (fifty thousand)** payable to the Local Treasury. Of Djohong Council

**6. Provisional guarantee**

In addition to the administrative documents, each tendered shall include a provisional guarantee of **250 000 XAF** issued by a first class banking institution approved by the ministry in charge of finances and valid for **thirty (30) days** beyond the original expiry date of the offers .

Under pain of rejection, the provisional guarantee shall be obligatorily produced in its original dated not more than 3 (three) months.

For unsuccessful bidders, the provisional guarantee shall be released 30 (thirty) days after the bid validity deadline. For successful bidders, the provisional guarantee shall be released only after constitution of the definitive guarantee.

**7. Submission of Bids**

Each tender, drafted in English or French in 7(seven) copies, that is, 1 (one) original and 6(six) copies labeled as such, shall be forwarded to the Djohong Council, no later than 26/01/2026 at 14pm, local time. Tenders shall be deposited against a receipt and shall be labeled as follows:

**OPEN NATIONAL INVITATION TO TENDER No.8/AONO/C/DJ/CIPM/2026 OF 29/01/2026  
FOR THE EXECUTION OF OPENING OF THE BETHANY AGRICULTURAL TRACK -MBÉRÉ OF THE  
DJOHONG COUNCIL, MBERE DIVISION.  
(To be opened only during the evaluation session)**

**8. Bid admissibility**

Under pain of rejection, the administrative documents required shall be produced in their originals or true copies certified by the issuing services. The documents shall be dated at most 3 (three) months or must have been established after the date of publication of this bid invitation.

The duly signed and stamped bid in accordance with the specimen contained in the bidding package, shall state costs in XAF inclusive and exclusive of taxes.

## 9. Duration of tender validity

The bids shall be valid for 90 (ninety days) with effect from their submission deadline.

## 10. Opening of bids

The opening of bids shall be done in one phase on **26/02/2026** as from 14 p.m., local time, by the Divisional Tenders Boards of DJOHONG. Only bidders or their duly authorized and well informed representatives shall attend this session.

## 11. Bid assessment criteria

Bid assessment shall be based on the following criteria:

### 11.1. Eliminatory criteria

- a) False declaration or forged documents;
- b) omission in the bid of detail of a quantified unit price;
- c) Justification documents legalized by non-competent authorities;
- d) Failure to meet at least 70 over 100 mark;
- e) Incomplete financial offer

### 11.2. Sélection criteria

#### The principal qualification criteria (Essential criteria)

A Evaluation shall be assessed in a binary manner of either **Satisfactory or Non**.

Assessment of the technical proposal will be carried out on the basis of the main criteria shared as follows:

- i) Qualification and experience of personnel in the project;
- ii) The company's references;
- iii) Availability of materials and the essential ones;
- iv) Execution date line.

Failure to attain 70% of the above criteria will result in the elimination of the offer.

## 12. Award of contract

The contract shall be awarded to the bidder whose bid, technically qualified and evaluated the **lowest bidder** after verifying the prices deemed to be and substantially in accordance with the tender file. The Contracting Authority reserves the right not to award the contract to any enterprise falling under execution of their contracts.

## 13. Further information

Additional information may be obtained from the Mayor of Djohong.

In case of corruption or other bad practices, call to MINMAP:

Copies :

- ARMP ;
- PRESIDENT CIPM/DJ
- DDMAP/MB
- DDTP/ MB
- AFFICHAGE.

